

## Viele Informationen aus dem Arbeitsleben

**Beruf** Vertreter verschiedener Branchen zu Gast an Fehntjer Erich-Kästner-Schule

### **Westrhauderfehn** -

Friseurmeisterin Matina Krummen war gemeinsam mit ihrer Auszubildenden Annalena Schulte eine von elf Experten, die jetzt an der Erich- Kästner-Schule in Westrhauderfehn zu Gast waren, um über Ausbildungsmöglichkeiten zu informieren. „Ich fand das eigentlich ganz cool“, meinte die Auszubildende im Anschluss. „Vielen Schülern, denen es ähnlich ging, sprach sie damit aus der Seele.

Anstelle des Buches oder der Lehrkräfte kamen Experten zu Wort, die Informationen aus erster Hand weitergaben“, heißt es in einer Mitteilung der Schule.

Die weiteren Experten stellten die unterschiedlichsten Bereiche vor. Lisa Mischke vom Kaufhaus Wreesmann informierte unter anderem über den Beruf der Einzelhandelskaufleute, Traute Doeden vom Kindergarten „Wolkenreiter“ Ostrhauderfehn stellte Beruf des Erziehers vor, und Andreas Meinders sowie Wolfgang Busker von Orgadata gaben einen Einblick

in den IT-Bereich. Das Handwerk wurde durch Marco Wulff von der Firma Stührenberg, Dirk Gruben von der Firma Gruben, Bernhard Hamel von der Firma Elektro Hamel und Ralf Appeldorn von Opel Focken abgedeckt. Neben diesen in der Schule anwesenden Experten war noch eine kleine Schülergruppe im Reilstift, wo Ulla Heyen unter anderem über die Altenpflege informierte.

Fragen nach den typischen Aufgaben, den Ausbildungsschwerpunkten, den Voraussetzungen für den Beruf interessierten die Schüler dabei genauso wie die Entlohnung und die Arbeitsplatzsicherheit.

„Das Angebot soll den Schülern neben dem Betriebspraktikum, dem Besuch der Berufsinformationsbörsen und der Beratung durch die Agentur für Arbeit eine weitere Hilfe zur Berufsorientierung sein“, so die Schule.



Friseurmeisterin Matina Krummen (2.v.l.) und ihre Auszubildende Annalena Schulte gaben einen Einblick in ihren Arbeitsalltag. Bild: Schule